

## Jaring Jaring Kubus Lengkap

99,9% LULUS Tes Potensi Akademik Tes Kemampuan & Potensi Akademik TPATKPA & SBMPTN  
 TOP ONE PSIKOTES Terlengkap  
 Kiat Sukses UNAS/USEK Nilai Tinggi + Masuk SMA Favorit 2010 Kelas IX SMP/MTs (LEBIH LENGKAP)  
 99% Sukses Menghadapi UN SMP/MTS 2016  
 Kumpulan Lengkap Rumus Matematika SD  
 Kitab Rumus Super Lengkap Matematika SD 1,2,3,4,5,6  
 Bank Soal Super Lengkap Ujian Nasional SMP/MTs 2010  
 Kiat Sukses UASBN/USDA/USEK/UAS Nilai Tinggi + PSB SMP Favorit 2010 Kelas VI SD/MI LEBIH LENGKAP  
 Kitab Rumus Super Lengkap Matematika SMP 7,8,9  
 Buku Pedoman Umum Pelajar RIMAL Rangkuman Ilmu Matematika Lengkap SMP Kelas 7,8,9  
 100% Soal Asli Ujian Nasional SMP/MTs Edisi Lengkap 20 Paket  
 Membuat Jaring-Jaring Bangun Ruang  
 99% Lulus UN SMP 2015  
 Panduan Lengkap Tes Masuk Kerja  
 Panduan Lengkap Tes TNI POLRI  
 Sukses UN SMP/MTs 2016 (Gratis Buku Super Lengkap Pelajaran 6 In 1 SMP/MTs Kelas 7, 8, & 9)  
 Mega Bank UN SMP 2018 (Plus CD)  
 Kumpulan Soal Lengkap Ulangan Harian Kelas 5 SD  
 Kisi-kisi Resmi Terbaru US/M Ujian Sekolah/Madrasah (SD/MI) 2015  
 UASBN SD/MI Tahun 2010  
 Kumpulan Soal Lengkap Ulangan Harian Kelas 4 SD  
 Patriot  
 Patriot Paket Soal  
 Pasti Bisa Lulus! UN SMP 2015  
 The A to Z of Mathematics  
 Pasti Plus SD/MI 2017  
 Kempulan Soal MATEMATIKA SMP/MTs KELAS VIII  
 Rumus Super Lengkap Matematika SMP Kelas 1,2 & 3  
 Fakta dan data usaha-usaha Kristenisasi di Indonesia  
 MATEMATIKA : - Jilid 4B  
 Pendalaman Materi Lengkap Ulangan dan Ujian SMP kelas 7, 8,9  
 Buku Pedoman Umum Pelajar RIMAL Rangkuman Ilmu Matematika Lengkap SD Kelas 4, 5, 6  
 Kump Rumus Lkp Mat SMP/MTs  
 CARA CEPAT & MUDAH TAKLUKKAN MATEMATIKA SD  
 Buku Cerdas Matematika SD Kelas 4, 5 dan 6  
 Super Lengkap Pelajaran 6 In 1 SMP/MTS Kelas 7, 8, & 9  
 Asyiknya Belajar Bangun Ruang dan Sisi Datar  
 Ujian akhir nasional SD/MI, 2008  
 Detik-detik Menghadapi UN SMP/MTs 2015  
 Bank Soal Super Lengkap UASBN (Ujian Akhir Sekolah Berstandar Nasional) SD/MI 2010

Downloaded from <ftp.bonide.com> by guest

Jaring Jaring Kubus Lengkap

### ASHTYN MARIELA

**99,9% LULUS Tes Potensi Akademik Tes Kemampuan & Potensi Akademik TPATKPA & SBMPTN** IndonesiaTera  
 Lihat saja isi buku ini dan bandingkan dengan buku-buku lainnya yang sejenis, begitu lengkap dan padat. Semua materi-materi yang memang harus kamu kuasai, dirangkum secara cermat dan terpadu di dalam buku ini. Dengan adanya buku yang diterbitkan oleh VICOSTA PUBLISHING ini, maka dipastikan kamu sudah tidak membutuhkan buku-buku lainnya yang lebih tebal dan isinya tidak fokus langsung ke inti pelajaran. Inilah buku yang sangat dibutuhkan siapa pun, sebagai teman belajar diwaktu yang terbatas dengan konsep Sistem Kebut Semalam. -Lembar Langit Indonesia Group-

**TOP ONE PSIKOTES Terlengkap** Cmedia  
 Bagi Siswa-siswi yang merasa, kebingungan dan sulit untuk memecahkan sebuah soal, hingga menemukan jawaban yang tepat dan benar. NAH...!!! Disinilah tempatnya, karena dalam buku terbitan KUNCI KOMUNIKASI ini akan meringkas rumus-rumus Matematika SMP secara terperinci, yang sering sekali keluar dalam Ujian Nasional. Disertai dengan latihan soal-soal dan pembahasannya. Semoga buku ini dapat membantu Siswa-siswi dalam mempelajari Rumus Matematika dengan baik dan benar. Kritik dan saranya kami nantikan untuk perbaikan. -Lembar Langit Indonesia Group-

**Kiat Sukses UNAS/USEK Nilai Tinggi + Masuk SMA Favorit 2010 Kelas IX SMP/MTs (LEBIH LENGKAP)** Cmedia  
 Untuk mencapai nilai maksimal dalam Ujian Nasional diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Dengan belajar dan berlatih, siswa akan memiliki daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, siswa akan dapat mengerjakan soal-soal dengan cepat dan tepat. Buku Mega Bank UN SMP/MTs 2018 hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses belajar dan berlatih tersebut. Siswa akan mendapatkan tujuh paket soal asli UN terkini ditambah dengan lima paket prediksi UN SMP/MTs 2018 lengkap dengan pembahasan. Semua dikupas secara detail dan mudah dipahami. Sebagai bonus, siswa juga akan mendapatkan bonus CD berisi software desktop UNBK SMP/MTs 2018 agar siswa bisa berlatih mengerjakan soal UN dengan sistem komputer yang sudah mulai diberlakukan. Tidak lupa disertakan kumpulan e-book yang akan membantu siswa dalam belajar dan berlatih. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku ini akan menjadi bekal berharga bagi siswa agar sukses menghadapi UN SMP/MTs 2018. Salam sukses! Buku Persembahan Penerbit Cmedia

**99% Sukses Menghadapi UN SMP/MTS 2016** Lembar Langit

Indonesia  
 7 Alasan Kamu Harus Membeli Buku persembahan dari Penerbit Bintang Wahyu ini: 1. Materi dijabarkan secara sistematis sehingga sangat mudah dipahami 2. Dilengkapi kumpulan rumus praktis yang dapat memudahkan kamu menghafal dengan cepat 3. Adanya tips dan trik menyelesaikan soal secara tepat dan benar 4. Tips cara mudah menghafal materi-materi hafalan seperti biologi dan kimia. 5. Dilengkapi dengan soal dan pembahasan ulangan harian, ujian semester 1 dan 2, dan ujian nasional. 6. Plus 2 paket soal dan pembahasan ujian nasional (UN) serta paket prediksi ujian nasional (UN) sehingga kamu dapat mengukur kemampuan sebelum ujian yang sesungguhnya. 7. Disertai dengan kumpulan komik lucu yang membuat kamu semangat dalam belajar. -BintangWahyu- ebookbintangwahyu [Kumpulan Lengkap Rumus Matematika SD](#) Ilmu Cemerlang Group  
 Lihat saja isi buku ini dan bandingkan dengan buku-buku lainnya yang sejenis, begitu lengkap dan padat. Semua materi-materi yang memang harus kamu kuasai, dirangkum secara cermat dan terpadu di dalam buku ini. Dengan adanya buku yang diterbitkan oleh VICOSTA PUBLISHING ini, maka dipastikan kamu sudah tidak membutuhkan buku-buku lainnya yang lebih tebal dan isinya tidak fokus langsung ke inti pelajaran. Inilah buku yang sangat dibutuhkan siapa pun, sebagai teman belajar diwaktu yang terbatas dengan konsep Sistem Kebut Semalam. -Lembar Langit Indonesia Group-  
*Kitab Rumus Super Lengkap Matematika SD 1,2,3,4,5,6* Lembar Langit Indonesia  
 Keunggulan TOP ONE Psikotes Terlengkap : 1. Ringkasan materi psikotes terlengkap, 2. Tips & Trik mengerjakan soal-soal psikotes 3. Contoh Soal disertai Pembahasan 4. Paket Soal Latihan dan Pembahasan 5. Free Aplikasi Android (Apps psikotes, apps TPA, apps SKD-SKB CPNS, dan apps TOEFL) 6. Video Tutorial yang berisi Tips & Trik mengerjakan soal-soal psikotes 7. Ebook dan Simulasi Tes (Simulasi TOEFL, Simulasi TOEIC, Simulasi Tes CPNS, Simulasi Tes TPA OTO Bappenas, Simulasi Tes TPA PTN, Simulasi Tes BUMN, dan Ebook Panduan Seleksi Kerja Buku persembahan penerbit BintangWahyu #BintangWahyu  
*Bank Soal Super Lengkap Ujian Nasional SMP/MTs 2010* Lembar Langit Indonesia  
 Tes Potensi Akademika (TPA) sudah digunakan sejak tahun 2009 sebagai salah satu materi tes dalam Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) dan bobotnya dalam penentuan nilai akhir tergolong besar, yaitu 30 %. Nah, penggunaan TPA sebagai materi tes masuk perguruan tinggi tetap dilanjutkan dalam Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) yang dimulai pada tahun 2013 dan dilanjutkan di SBMPTN 2014 dengan sebutan Tes Kemampuan dan Potensi Akademik (TKPA). Faktanya, banyak siswa yang memiliki prestasi

akademik gagal masuk PTN, salah satu penyebabnya adalah nilai TPA-nya rendah. Mengapa? Di sekolah TPA tidak diajarkan, siswa belum pernah mengikuti TPA, dan waktu berlatih siswa mengerjakan soal-soal TPA minim. Buku 99,9% LULUS TPA & TKPA SBMPTN ini memuat empat materi pokok yang umum digunakan dalam TPA, yaitu Penalaran Verbal, Numerik, Spasial/Figural, dan Abstrak, serta empat Paket Soal Asli TKPA SBMPTN 2014. Di samping itu, buku ini dilengkapi dengan teori, soal-soal latihan, pembahasan soal, strategi mengerjakan soal TPA & TKPA dalam waktu yang terbatas, serta RAHASIA SUKSES MENGERJAKAN SOAL TPA & TKPA SBMPTN. Jadi, buku ini merupakan SOLUSI yang tepat dalam membuka peluang siswa diterima di PTN. Selamat Belajar! CERDAS INTERAKTIF  
[Kiat Sukses UASBN/USDA/USEK/UAS Nilai Tinggi + PSB SMP Favorit 2010 Kelas VI SD/MI LEBIH LENGKAP](#) Alprin  
 Untuk mempermudah kegiatan belajar, tim kami merumuskan kepanjangan dari kata Matematika. Rumus ini TERBUKTI membantu siswa dalam mempelajari Matematika secara lebih cepat dan mudah. Rumusan tersebut adalah: MATE (maTEri) Paham dan hafal definisi MA (ruMus cepAt) Paham dan ingat rumus-rumus cepat TI (laTIhan) Asah kemampuan dengan latihan KA (kerjaKAn berulang) Gunakan kekuatan pengulangan Penasaran bukan? Ayo temukan kemudahan- kemudahan belajar Matematika lainnya dalam buku ini! Jadilah bagian dari siswa/siswi tangguh yang jago Matematika! Buku persembahan penerbit IlmuCemerlangGroup  
*Kitab Rumus Super Lengkap Matematika SMP 7,8,9* Bmedia  
 Buku PASTI PLUS Ujian SD/MI 2017 merupakan buku soal yang ditulis untuk membantu para siswa SD/MI menghadapi Ujian Akhir. Kenapa buku ini disebut sebagai persiapan cerdas nilai tinggi? Buku ini disusun secara sistematis sehingga mudah digunakan. □ Disiapkan 5 paket soal untuk masing-masing mata pelajaran yang diujikan. □ Masing-masing butir soal dibuat secara komprehensif sehingga variasi soalnya menjangkau banyak kemungkinan soal dari rambu-rambu yang disebutkan dalam Kisi-kisi Ujian. □ Materi/topik yang dipilih untuk tiap butir soal sudah disesuaikan dengan analisis soal-soal ujian tahun-tahun sebelumnya sehingga tingkat keakuratannya dengan Kisi-kisi Ujian sangat tinggi. Segera tinggalkan yang tidak pasti, gunakan segera buku PASTI PLUS untuk mendapatkan nilai ujian setinggi-tingginya.  
**Buku Pedoman Umum Pelajar RIMAL Rangkuman Ilmu Matematika Lengkap SMP Kelas 7,8,9** ESIS  
 Ujian nasional adalah pintu gerbang untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang selanjutnya. Untuk menghadapinya, dibutuhkan persiapan yang matang dengan berlatih dan berdoa. Dengan berlatih mengerjakan soal UN, siswa akan memahami soal yang diujikan. Buku 99% Sukses Menghadapi UN SMP/MTs

2016 hadir sebagai solusi tepat bagi siswa. Buku dari Penerbit CMedia ini memiliki sepuluh keunggulan untuk siswa sukses menghadapi UN. Kesepuluh keunggulan tersebut, yaitu full strategi & kupas tuntas SKL terbaru serta statistik UN 2016, full ringkasan materi sesuai kisi-kisi terbaru, kumpulan lengkap soal & pembahasan, kumpulan lengkap soal latihan & prediksi akurat sesuai kisi-kisi terbaru, free try out online sistem CBT di [www.rajatryout.com](http://www.rajatryout.com), free apps android "Try Out CBT UN SMP/MTs 2016" dan "CBT US 2016", free e-book "TPA Masuk SMA Favorit" dan "BSE Semua Mata Pelajaran", bank soal UN edisi 12 Tahun, serta bonus beasiswa Rp100 juta. Semua dikupas secara detail dan mudah dipahami. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku ini akan menjadi bekal berharga bagi siswa untuk sukses menghadapi UN dalam semua mata pelajaran UN SMP/MTs 2016 CBT. Selamat berlatih dan semoga sukses!

**100% Soal Asli Ujian Nasional SMP/MTs Edisi Lengkap 20 Paket Grasindo**  
Forget the jargon. Forget the anxiety. Just remember themath. In this age of cheap calculators and powerful spreadsheets, whoneeds to know math? The answer is: everyone. Math is all around us.We confront it shopping in the supermarket, paying our bills,checking the sports stats, and working at our jobs. It is also oneof the most fascinating-and useful-subjects. Mastering math canmake a difference in your career, your studies, and your dailylife. If you are among the millions of people who would love tounderstand math but are turned away by fear of its complexity, hereis your salvation. The A to Z of Mathematics makes math simplewithout making it simplistic. Both easy to use and easy to read,the book covers all the topics in basic mathematics. You'll learnthe definitions of such terms as "proportion"and "hexomino," andgrasp the concepts behind algebra, statistics, and other processes.The book's alphabetical arrangement helps you quickly home in onany topic, and its text is rich with stimulating examples,diagrams, and other illustrations that make the discussion crystalclear to every reader. Everyone will find something of interest inthis wide-ranging guide to mathematics. The perfect antidote to math anxiety, this is an invaluableresource for parents and students, home schoolers, teachers, andanyone else who wants to improve his or her math skills anddiscover the amazing relevance of mathematics to the world aroundus.

**Membuat Jaring-Jaring Bangun Ruang** Lembar Langit Indonesia

Ulangan harian dilaksanakan untuk mengetahui seberapa besar pemahaman siswa mengenai pelajaran yang telah diberikan. Agar dapat menguasai pelajaran dan menghadapi ulangan harian dengan baik, tentunya siswa perlu belajar dan berlatih mengerjakan soal. Buku Kumpulan Soal Lengkap Ulangan Harian Kelas 4 SD persembahkan dari BMedia ini hadir sebagai penunjang bagi siswa yang ingin belajar dan berlatih mengerjakan soal. Soal-soal ulangan harian dalam buku ini mencakup semua mata pelajaran SD kelas 4 yang disusun sesuai kurikulum. Setiap soal disusun secara sistematis per pokok bahasan dengan berbagai tipe soal dan tingkat kesulitan. Penyajiannya dibuat sederhana, tidak membosankan, dan di bagian akhir disertakan pula kunci jawaban. Ingin sukses menghadapi ulangan harian dan ujian akhir

semester? Buku ini jawabannya!

**99% Lulus UN SMP 2015 CERDAS INTERAKTIF**

KISI-KISI UN TERBARU Kisi-kisi adalah rambu-rambu dalam membuat soal-soal ujian nasional SMP/MTs. Kisi-kisi ini sebagai acuan dalam pembuatan soal ujian. Dengan adanya kisi-kisi, kita bisa tahu materi yang akan diujikan di UN SMP/MTs 2015. KUMPULAN SOAL DAN PEMBAHASAN Selain kisi-kisi ujian nasional, dalam buku ini terdapat kumpulan soal dan pembahasan ujian dari tahun-tahun sebelumnya. Dengan mempelajari kumpulan soal dan pembahasan ujian tersebut, kita akan tahu bagaimana model soal yang sering muncul, sehingga kita lebih siap dalam menghadapi UN SMP/MTs 2015. PREDIKSI SOAL UN SMP/MTs 2015 Untuk lebih memantapkan lagi persiapan dalam menghadapi ujian nasional 2015, buku ini dilengkapi dengan soal-soal prediksi tahun 2015. Dengan mempelajari soal prediksi, kita akan mengetahui gambaran seperti apa kira-kira soal yang akan muncul di UN SMP/MTs 2015. -Cmedia- **Panduan Lengkap Tes Masuk Kerja** Penerbit Andi Buku ini berisi pengetahuan cara membuat jaring-jaring suatu bangun ruang. Juga akan mengenal jaring-jaring bangun ruang dalam beberapa bentuk. Di samping penyajiannya yang sederhana dan mudah dimengerti, buku ini juga disertai dengan gambar-gambar yang jelas. Kalian tentu akan senang mempelajarinya dan mudah untuk mencoba membuatnya. Dengan membuat jaring-jaring bangun ruang, kalian akan dapat membuat bentuk bangun ruang tersebut. Ayo, simaklah semua pembelajaran dalam buku ini. Semoga bermanfaat. Selamat membaca.

**Panduan Lengkap Tes TNI POLRI** Pustaka Widyatama Segala puji bagi Allah, Tuhan pencipta seluruh alam. Math is fun. Demikian anggapan sebagian orang yang menyukai matematika. Mereka mengatakan bahwa belajar matematika itu menyenangkan seperti layaknya bermain. Namun, kebanyakan orang masih menganggap matematika adalah pelajaran yang sulit, terlalu banyak rumus, soal dan hitungan, serta alasan-alasan lainnya. Balai Pustaka **Sukses UN SMP/MTs 2016 (Gratis Buku Super Lengkap Pelajaran 6 In 1 SMP/MTs Kelas 7, 8, & 9)** Grasindo Ulangan harian dilaksanakan untuk mengetahui seberapa besar pemahaman siswa mengenai pelajaran yang telah diberikan. Agar dapat menguasai pelajaran dan menghadapi ulangan harian dengan baik, tentunya siswa perlu belajar dan berlatih mengerjakan soal. Buku Kumpulan Soal Lengkap Ulangan Harian Kelas 5 SD terbitan dari BMedia ini hadir sebagai penunjang bagi siswa yang ingin belajar dan berlatih mengerjakan soal. Soal-soal ulangan harian dalam buku ini mencakup semua mata pelajaran SD kelas 5 yang disusun sesuai kurikulum. Setiap soal disusun secara sistematis per pokok bahasan dengan berbagai tipe soal dan tingkat kesulitan. Penyajiannya dibuat sederhana, tidak membosankan, dan di bagian akhir disertakan pula kunci jawaban. Ingin sukses menghadapi ulangan harian dan ujian akhir semester? Buku ini jawabannya! **Mega Bank UN SMP 2018 (Plus CD)** BintangWahyu Edisi Spesial dari penerbit BintangWahyu untuk judul Sukses UN SMP/MTS 2016 dilengkapi dengan: 1. Kisi-kisi Ujian Nasional 2. Strategi dan Tips Sukses UN 2016 3. Langkah Cerdik Menyelesaikan Soal 4. Data Statistik Tipe Soal-soal yang Sering

Keluar Tahun 2010-2015 5. Plus komik lucu dan inspiratif Sedangkan untuk Super Lengkap Pelajaran 6 In 1 SMP/TS Kelas 7, 8, & 9 dilengkapi dengan : 1. Materi dijabarkan secara sistematis sehingga sangat mudah dipahami 2. Dilengkapi kumpulan rumus praktis yang dapat memudahkan kamu menghafal dengan cepat 3. Adanya tips dan trik menyelesaikan soal secara tepat dan benar 4. Tips cara mudah menghafal materi-materi hafalan seperti biologi dan kimia. 5. Dilengkapi dengan soal dan pembahasan ulangan harian, ujian semester 1 dan 2, dan ujian nasional. 6. Plus 2 paket soal dan pembahasan ujian nasional (UN) serta paket prediksi ujian nasional (UN) sehingga kamu dapat mengukur kemampuan sebelum ujian yang sesungguhnya. 7. Disertai dengan kumpulan komik lucu yang membuat kamu semangat dalam belajar.. #BintangWahyuGratis1 **Kumpulan Soal Lengkap Ulangan Harian Kelas 5 SD** BintangWahyu

Buku yang diterbitkan oleh ARC MEDIA ini berisikan ringkasan intisari dari Pendalaman Materi 3 Mata Pelajaran Utama yang akan diujikan dalam ujian Akhir Sekolah nanti. Ketiga mata pelajaran ini, sangat wajib dikuasai. Karena meski ada banyak mata pelajaran lainnya, tetapi nilai inilah yang akan menentukan kamu untuk lulus atau tidaknya. Inilah buku pegangan para pelajar berprestasi yang menjadi panduan belajar selama 3 tahun. Intisari berkelas BIMBEL dan para pelajar yang ingin mendapatkan Bea Siswa. -Lembar Langit Indonesia Group- **Kisi-kisi Resmi Terbaru US/M Ujian Sekolah/Madrasah (SD/MI) 2015** BintangWahyu Psikotes: Tes Perbendaharaan Kata, Matematika Berpola, Angka Berkolom, Tes Gambar, Tes Memori, Tes MBTI, Tes Baum, DAP Tes, Tes Wartegg, Tes Pauli & Kraepelin, Tes Karakter Pribadi. TPA: Sinonim, Antonim, Analogi, Kecepatan Berhitung, Numerik, Penalaran Logis, Penalaran Analitis, Ketelitian, Baris & Deret. TKU: Tes Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Sejarah, Geografi, Ekonomi, Tes Pengetahuan Umum. Tes Wawasan Kebangsaan: Tes Falsafah & Ideologi Negara, Tes Kebijakan Pemerintah, Tes Tata Negara. DiskonSpesialBintang -Bintang Wahyu- **UASBN SD/MI Tahun 2010** Pustaka Widyatama Ada 4 alasan kenapa kamu harus memiliki buku ini. 1. Berisi soal-soal ASLI Ujian Nasional 2013/2014 sebanyak 20 PAKET Di buku ini, kami memberikan full 20 paket soal asli Ujian Nasional 2013/2014. Di samping siswa mengetahui bentuk soal aslinya, siswa juga akan mengetahui dengan sendirinya pola soal yang sering muncul di Ujian Nasional. Selain itu, dengan semakin banyak paket soal, siswa akan semakin banyak berlatih dan terbiasa mengerjakan soal. 2. Ringkasan materi yang disusun berdasarkan KISI-KISI UJIAN NASIONAL 2014/2015 Buku ini menyajikan ringkasan materi pelajaran yang di UN-kan. Susunan materinya disesuaikan dengan susunan yang ada di Kisi-kisi Ujian Nasional 2014/2015. Materi yang disajikan diringkas berdasarkan poin-poin penting yang muncul di Ujian Nasional. 3. Contoh Soal dan Pembahasan Soal-soal yang dibahas diambil dari soal-soal Ujian Nasional tahun-tahun sebelumnya. Tujuannya adalah untuk memberikan gambaran soal yang sering muncul dan bagaimana cara memahaminya. 4. Soal-soal Pemantapan Soal pemantapan diberikan dengan tujuan untuk lebih memantapkan lagi pemahaman akan materi yang telah dipelajari. -Cmedia-